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5 Piéces

196 m?
Réf. MZIBA1102
3100000 €

Pyla-sur-Mer
Maison a vendre (33115)
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Cette superbe maison authentique Gaume, située dans un
emplacement privilégié, offre une vue imprenable sur le bassin.Intégrée
harmonieusement dans le paysage environnant, la maison est baignée
de lumiere naturelle.L'intérieur de la maison est congu pour procurer
une sensation de liberté et d'espace, grace a son plafond cathédrale et
a son design ouvert.La grande terrasse, dont une partie est couverte,
est l'endroit idéal pour se détendre tout en profitant de la vue
magnifique.La maison dispose de 3 suites spacieuses ainsi que d'une

dépendance pour les invités.Le jardin paysagé ajoute une ...

This stunning authentic Gaume house, located in a privileged location, offers
breathtaking views of the basin. Harmoniously integrated into the surrounding
landscape, the house is bathed in natural light. The interior is designed to provide a
sense of freedom and space, with its cathedral ceiling and open design.The large
terrace, part of which is covered, is the perfect place to relax while enjoying the
magnificent view.The house has 3 spacious suites as well as a guest annex. The
landscaped garden adds an extra touch of charm to this already exceptional
property.
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